

Skoda Fabia im Scout-Look

Skoda erweitert sein Scoutline-Angebot zum Jahreswechsel um den Fabia Combi. Der Offroad-Look wird durch Kunststoffaufsätze am vorderen und hinteren Stoßfänger betont. Die Aufsätze sind mit mattschwarzer Strukturfarbe lackiert, die integrierten Unterfahrschutzelemente erhalten eine Lackierung in Reflex-Silber. An den Fahrzeugseiten gibt es für Schweller und Radkästen ebenfalls Kunststoffbeplankungen, die mit mattschwarzem Strukturlack lackiert sind. Die Außenspiegelgehäuse werden in Reflex-Silber ausgeführt.

Nebelscheinwerfer und die silber lackierte Dachreling runden die Extras ab.

Bei den Rädern können Interessierte zwischen 16-Zoll-Leichtmetallrädern im Design „Rock“ und 17-Zoll-Leichtmetallrädern im Design „Clubber“ wählen. Der Scoutline ist für die gesamte Farbpalette des Fabia erhältlich. Als Motorisierung stehen drei Benziner und zwei Dieselaggregate zur Auswahl. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Skoda Fabia Scoutline.



Skoda Fabia Scoutline.
